

Projektarbeit: Wandgestaltung

BÜ 21 / BÜ 22

Im Rahmen der Projektarbeit der Unter- und Mittelstufe der Bühnenmaler/-plastikerInnen ist im Sommer 2023 eine Wandgestaltung im Stil des Bauhauses entstanden. Wir haben uns intensiv mit den stilistischen Merkmalen der Bauhaus-Bewegung und deren Vertretern auseinandergesetzt. Gemeinsam haben wir eine Photoshop-gestützte Collage erarbeitet, die der gegebenen Stilrichtung treu bleibt.

Die BühnenmalerInnen haben anschließend das Ergebnis gemeinschaftlich vergrößert an die Wand gebracht. Hierbei haben wir verschiedene Techniken wie Projektion, Rastervergrößerung oder freihändiges Arbeiten angewendet.

Parallel dazu haben die BühnenplastikerInnen Ideen für zwei Reliefs nach Bauhaus-Kriterien gesammelt, gemeinschaftlich entwickelt und aus Styropor geschnitzt, geschliffen und farblich gestaltet. Um die Oberfläche der Reliefarbeiten auch in Bezug auf Brandschutz zu behandeln, wurde eine entsprechende Behandlung durchgeführt.

Für das Projekt wurden uns dankenswerter Weise Farben von der Firma Haussmann zur Verfügung gestellt. Diese zeichnen sich durch ihre hohe Pigmentierung und Qualität aus und eignen sich hervorragend in Bezug auf Deckkraft und Langlebigkeit.

Das Ergebnis ist eine Wandgestaltung, die nicht nur visuell die Prinzipien und Ästhetik der Bauhaus-Bewegung widerspiegelt, sondern auch durch ihre Farbintensität und Haltbarkeit überzeugt.